

WHO WILL BE LOST?

¿QUIÉN SE PERDERÁ?

Este tratado del Evangelio fue traducido con una computadora. Si puede corregir o mejorar el idioma, comuníquese con la oficina en info@angp.co.za



No son muchas las personas que serían más bien no pienso en este tema por temor a que puedan descubrir la verdad real acerca del infierno. Tienen miedo de que ellos pueden ver a sí mismos deslizarse hacia abajo al infierno a una velocidad muy rápida. La mayoría de la gente trata de tranquilizar su conciencia con las palabras: Dios es un Dios de amor y se Nunca echar a

nadie en el infierno. Con esto ellos se imaginan que la cuestión de su eterna vida ha sido tratado con y que su vida pecaminosa sea aceptada en el cielo. "Seguramente usted sabe que el malvado voluntad no posee de Dios Unido. No engañar a sí mismos; las personas que son inmorales o que adoran ídolos o son adúlteros o pervertidos homosexuales o que roban o son codiciosos o están borrachos o que calumnian a otros o son ladrones - ninguno de estos poseerán el Reino de Dios ". (1 Corintios 6: 9-10). "Pero nada de lo que es impuro entrará en la ciudad, ni cualquier persona que hace vergonzosas cosas o dice mentiras. Sólo aquellos cuyos nombres están escritos en el libro del Cordero de la vida va a entrar en la ciudad." (Apocalipsis 21:27).

Hay otros de nuevo que tratan de probar que no hay infierno en absoluto, y otro grupo tiene una enseñanza hecha por el hombre, que después de la muerte seremos purificados por el fuego y luego entraremos en el cielo. Es extraño lo que la gente intentará hacer para evitar la verdad sobre el infierno. Algunos lo evitan diciendo que no hay vida después de la muerte, que cuando morimos ese es el final, no hay nada más allá de la tumba. De Dios palabra dice a nosotros que, "Todo el mundo debe morir una vez, y después de que se juzgado por Dios." (Hebreos 9:27). Otro sector de la población del mundo cree que solo aquellos que mueren como cristianos volverán a vivir , los demás mueren y ese es el fin. Un sorprendente gran número de personas de muchas partes del mundo creen que al morir se llega de nuevo al mundo en la forma de una flor, o una vaca, o una serpiente o alguna otra animales o criatura. Hay muchas más mentira

s , que las personas creen en el fin de calmar sus mentes sobre el infierno.

Hay un infierno?

El uno persona quien nos podemos creer por encima de todos los demás es el Señor Jesús. Habló mucho sobre el infierno y que por lo tanto se tome unas pocas de las muchas Escrituras fuera de la Palabra de Dios y ver lo que dice. "Quien llame a su hermano un tonto sin valor , estará en peligro de ir al fuego del infierno". (Mateo 5:22). " Por lo tanto , si tu ojo derecho te hace pecar, llevarlo a cabo y tirar lo lejos! Es es mucho mejor para que usted pueda perder una parte de su cuerpo que al tener su entera cuerpo arrojado en el infierno. Si su derecha mano provoca que al pecado , cortarlo fuera y tirar a la basura! se es mucho mejor para ti que se pierda uno de tus miembros que por su cuerpo entero para ir al infierno." (Mateo 5: 29-30). "Pero los que debe estar en el reino serán arrojados a cabo en la oscuridad , donde se van a llorar y moler sus dientes." (Mateo 8:12). "No temas a los que matan el cuerpo pero no pueden matar el alma; temed más bien a Dios, que puede destruir el cuerpo y el alma en el infierno". (Mateo 10:28). "¡Y en cuanto a ti, Capernaum! ¿Querías elevarte al cielo? ¡Serás arrojado al infierno! Si los milagros que se realizaron en ti se hubieran realizado en Sodoma, ¡todavía existiría hoy!" (Mateo 11:23). "Así como la cizaña se recoge y se quema en el fuego, así sucederá lo mismo al final de los tiempos: el Hijo del Hombre enviará a sus ángeles para recoger de su reino a todos los que hacen pecar a la gente. ya todos los que hacen cosas malas, y los arrojarán al horno de fuego,

donde llorarán y rechinarán los dientes ". (Mateo 13: 40-42, 49, 50). " 'Amigo, ¿cómo entraste aquí sin ropa de boda?' le preguntó el rey. Pero el hombre no dijo nada. Entonces el rey dijo a los sirvientes: "Átenlo de pies y manos, y tírenlo afuera en la oscuridad. Allí llorará y rechinará los dientes" (Mateo 22:12). , 13). "¡Serpientes e hijos de serpientes! ¿Cómo esperan escapar de ser condenados al infierno?" (Mateo 23:33). "Estos, entonces, serán enviados al castigo eterno , pero los justos irán a la vida eterna ". (Mateo 25:46). Estos son sólo algunos Escrituras fuera de un solo libro de toda la Biblia y no son muchos, muchos más.

¿Cómo es el infierno?

Un día, Jesús corrió la cortina y nos dio un vistazo del infierno. En Lucas 16: 19-31, Jesús nos da una imagen de cómo es el infierno . Nos muestra algo terrible que el ojo humano nunca antes había visto. Fuegos del infierno ardiendo con gran poder y en el centro de este gran mar de fuego, hay un hombre. Este hombre no está dormido, está despierto, está vivo y es consciente de todo lo que sucede a su alrededor. Puede ver, sentir, oír y saborear con la lengua. Este hombre una vez caminó y vivió en esta tierra como lo hacemos nosotros ahora. Había escuchado a los predicadores o profetas, al igual que muchos de nosotros los escuchamos. Lo triste es que no se dio cuenta de lo que le dijeron Moisés y los profetas, al igual que hoy, muchos no se dan cuenta de la Palabra de Dios y de los predicadores de la Palabra. Este hombre no pensaba ni se preocupaba en absoluto por la vida después de la muerte. Él podría haber pensado que Dios era un Dios bueno y por lo tanto no lo echar

en el infierno, e incluso si lo hizo la tierra allí, no había suficientes sacerdotes para orar lo que lleva el diablo. Amigo mío, a pesar de todo esto, aterrizó en el infierno y aquí lo vemos en estas llamas de fuego.

Mire su rostro y vea la miseria, mire sus ojos y vea el gran miedo a la desesperanza, escuche su terrible grito cuando clama al padre Abraham: "Ten piedad de mí y envía a Lázaro a mojar su dedo en un poco de agua. y enfriar mi lengua, porque estoy en un gran dolor en este fuego! ... Entonces te ruego, padre Abraham, envía a Lázaro a la casa de mi padre, donde tengo cinco hermanos. vaya, y advertir a ellos para que, en el al menos, no vendrá a este lugar de dolor ". El padre Abraham le dijo que tenían a Moisés y a los profetas y que debían escucharlos. Pero este hombre en las llamas del infierno dijo que si alguien se levantara de la muerte y fuera a advertirle , lo escucharía. Pero Abraham dijo que si no escuchaban a los profetas, entonces no escucharían a nadie, incluso si se levantaba de entre los muertos.

¿Cuántos de nuestros amigos y parientes están en los dolorosos fuegos del infierno este día y desearían poder regresar y advertirnos de la verdad y la realidad del infierno? No pueden regresar, tenemos la Palabra de Dios y debemos creerla. Jesús resucitó de entre los muertos y ¿cuántos le creyeron? Solo unos pocos.

El sufrimiento en el infierno no es solo por un corto tiempo, sino para siempre. "¡Apártense de mí, ustedes que están bajo la maldición de Dios! ¡Apártense del fuego eterno preparado para el diablo y sus ángeles!" (Mateo 25:41). "Entonces el diablo, que los engañaba, fue arrojado al lago de fuego y azufre ... y serán atormentados día y noche por los siglos de

los siglos ... El que no tenía su nombre escrito en el libro de los vivos fue arrojado al lago de fuego ". (Apocalipsis 20: 10-15). "No los gusanos que se alimentan de ellos nunca muere, y el fuego que arde ellos se nunca se apaga." (Marcos 9:48).

El infierno es un lugar de tormento, sufrimiento y dolor. La Biblia nos dice que habrá llanto y rechinar de dientes. El fuego causa dolor y la gente no llora y llora y rechina los dientes si está muerta, como algunos creen, o si no hay vida después de la muerte. Hay vida después de la muerte porque leemos en Apocalipsis 20:12, "Y vi a los muertos, grandes y pequeños, de pie delante del trono". Si vamos al infierno después de la muerte, y luego nos vamos a sufrir por siempre y para siempre el tormento y el dolor de su fuego.

Quien va al infierno

El infierno estaba preparado para el diablo y sus ángeles. Todos los que pecan y escuchan la voz de Satanás y cuyos nombres no están escritos en el libro de los vivos, también van a este lugar de condenación. (Mateo 25:41; Apocalipsis 20:15). Esto nos incluye a todos, a usted y a mí, "Todos han pecado y están lejos de la presencia salvadora de Dios". (Romanos 3:23). "El pecado entró en el mundo por un hombre, y su pecado trajo la muerte con ella. Como resultado, la muerte se ha extendido a la totalidad humana carrera porque todos hemos pecado." (Romanos 5:12). Debido al pecado de Adán, la muerte nos ha sobrevenido a todos, y tú y yo tenemos que morir. De la misma manera, el pecado ha venido sobre ti y sobre mí y todos somos pecadores a los ojos de Dios. Tenemos una naturaleza pecaminosa con el deseo de

pecar y desobedecer a Dios. Las personas no tienen que ser enseñados a pecar, que hacen que de forma natural. Hay que enseñar a las personas a obedecer a Dios, a entregarle la vida y a servirle. Debido a la naturaleza pecaminosa de todos los hombres, todos estamos lejos de la presencia salvadora de Dios y nos dirigimos al infierno. Queremos saberlo o no, nos estamos deslizando hacia un terrible infierno.

No son muchos, que reza, "Señor, Señor", y repetir ciertas iglesias ceremonias cada semana, pero no conocen al Señor como su Salvador, y han no han nacido de nuevo. También, sin duda alguna, se encontrarán en el infierno. (Mateo 7: 21-23). También hay quienes profesan ser cristianos pero no dan buenos frutos, que también serán arrojados al fuego. (Mateo 7:19). Los actos de nuestra naturaleza pecaminosa que no se deben encontrar en nosotros son: " Acciones inmorales, sucias e indecentes ; en la adoración de ídolos y brujería. La gente se vuelve enemiga y lucha; se vuelve celosa, enojada y ambiciosa. Se separan en partidos y grupos, tienen envidia, se emborrachan, hacen orgías y hacen otras cosas como estas. Les advierto ahora como lo he hecho antes: los que hacen estas cosas no poseerán el Reino de Dios ". (Gálatas 5: 19-21). Si nos llamamos a nosotros mismos cristianos entonces el mundo debe ver en nosotros, "amor, alegría, paz, paciencia, benignidad, bondad, fidelidad, humildad y dominio propio." (Gálatas 5: 22-24). Los hallados en el infierno serán los que no hayan sido purificados por la sangre preciosa de Jesús, los que no se hayan apartado de sus pecados, los que no hayan aceptado el don de Dios, que es la vida eterna , y los

que, por desobediencia, traten barata la sangre del pacto de Dios que los purificó del pecado. (Hebreos 10:29).

El Señor le habló a Nicodemo, que era un líder judío, y le dijo: "Te digo la verdad; nadie puede ver el Reino de Dios a menos que nazca de nuevo". (Juan 3: 3). El Señor le estaba diciendo que aunque era un líder y un hombre muy bueno, aún necesitaba nacer de nuevo para entrar al cielo. Si no nacemos de nuevo, no importa lo bien que vivamos, ciertamente iremos al infierno.

"¿Qué, pues, de la persona que desprecia al Hijo de Dios? ¿Quién trata como cosa barata la sangre del pacto de Dios que lo purificó del pecado? ¿Quién insulta al Espíritu de gracia? ¡Piensa cuánto peor es el castigo que merecerá!" Porque nosotros sabemos que dijo: "yo tomaré venganza, yo pagaré"; y que también dijo: "el Señor juzgará . Su pueblo" es es una terrible cosa es caer en las manos de los vivos Dios (Hebreos 10: 29-31).

¿Quién nos envía al infierno?

Mucha gente dice que debido a que Dios es amor , nunca nos enviará al infierno. ¿Cómo es que después de que la gente va a infierno? Dios en su gran amor ha hecho un camino de escape para nosotros y se dejó a cada uno de ellos individualmente para decidir donde él o ella quiere pasar la eternidad. Dios nos ha dejado esta elección a usted y a mí, y somos libres de decidir por nosotros mismos sobre el cielo y el infierno. Si queremos ir al cielo, se nos muestra claramente el camino . Si nos descuidamos a aceptar camino de salvación de Dios, o si no decide aceptarla, sino más bien para disfrutar de los placeres del pecado por un tiempo, entonces nos estamos enviando a

nosotros mismos al infierno, porque esa es la manera de ir allí. Usted y yo se muestran el camino tanto al cielo y al infierno, pero es usted y yo que decidir qué camino tomar y que caminan por el camino a su destino.

¿Cómo escaparemos?

Dios nos abrió una vía de escape que no necesita dinero, que no requiere que tengas una educación superior, que no requiere que vivas una buena vida antes de aceptarla y que no te pide que trabajes por ella. De Dios manera es libre, que es para el pecador como así como la persona buena. Que puede ser comprendido y aceptado por un niño que no tiene el aprendizaje, así como por un adulto. Que es maravilloso, glorioso y trae la paz y la alegría. El camino de Dios quita la pesada carga del pecado de nuestros hombros, y el yugo de Dios es fácil y Su carga es liviana. (Mateo 11: 28-30). El camino de Dios es arrepentirnos y apartarnos de nuestros pecados. Debemos estar verdaderamente arrepentidos por los pecados que hemos cometido y apartarnos de ellos. "Pero ahora yo soy feliz ... porque su tristeza te hizo cambiar sus formas ... Para la tristeza que se utiliza por Dios trae un cambio de corazón que conduce a la salvación." (2 Corintios 7: 9,10). "Haz aquellas cosas que demuestren que te has apartado de tus pecados". (Mateo 3: 8). "Yo te digo, habrá más alegría en el cielo por un solo pecador que se convierta que más de noventa y nueve justos personas que no necesitan arrepentirse." (Lucas 15: 7). "Esto es lo que está escrito: el Mesías debe sufrir y debe resucitar de la muerte tres días después, y en su nombre debe predicarse a todas las naciones el mensaje sobre el arrepentimiento y el perdón de los pecados". (Lucas 24:

46,47). "Seguramente sabes que Dios es bondadoso, porque está tratando de guiarte al arrepentimiento". (Romanos 2: 4). Cuando, por la convicción del Espíritu Santo, hemos visto lo grandes pecadores que somos y que son lo siento y arrepentirse, entonces nosotros también debemos confesar nuestros pecados a Él, porque "El nos perdona nuestros pecados, y limpiarnos de toda nuestra maldad . " (1 Juan 1: 9).

También debemos creer y aceptar con fe lo que Jesús ha hecho por nosotros "Como Moisés levantó la serpiente de bronce en un asta en el desierto, de la misma manera es necesario que el Hijo del Hombre sea levantado , para que todo el que crea en Él pueda que tenga vida eterna. Porque Dios amó tanto al mundo que dio a su Hijo único, para que todo aquel que cree en Él no se pierda, sino que tenga eterna vida. para Dios no no enviar a su Hijo en el mundo para ser su juez, sino a sea su salvador. El que cree en el Hijo, no es condenado; pero el que no cree, ya ha sido condenado, porque no ha creído en el Hijo unigénito de Dios. El que cree en el Hijo, tiene vida eterna ; el que desobedece al Hijo, no tendrá la vida. pero permanece bajo el castigo de Dios ". (Juan 3: 14-18, 36). "Yo te estoy diciendo la verdad: el que oye mi palabra y cree en aquel que envió me ha eterna vida. Él no puede ser juzgado, pero ha ya pasado de la muerte a la vida." (Juan 5:24). "Porque por gracia de Dios que ha sido salvados mediante la fe. Esto es no el resultado de sus propios esfuerzos, pero el don de Dios, para que nadie se puede presumir sobre ello." (Efesios 2: 8).

Debido a que Adán pecó , la muerte y el pecado vino a todos los hombres, sino porque Jesús, el pecado, el Hijo de Dios, murió por usted y yo en nuestro lugar,

nos podemos hemos eterna vida. "Para simplemente como todas las personas mueren a causa de su unión con Adán, en la misma forma en todas se puede elevar a la vida debido a su unión con Cristo." (1 Corintios 15:22).

Usted ve, por tanto, que lo que tenemos que hacer es muy poco y no cuesta nada. Nosotros solamente tenemos que lamentar por nuestros pecados y volvemos a partir de ellos, confesar, y creemos y aceptamos a Jesucristo como nuestro Señor y Salvador. El Uno que hace todos los pagos y dando es el Señor Jesús. Él pagó por tu salvación con Su propia vida en la Cruz del Calvario, Él purifica nuestros corazones con Su preciosa sangre, Él nos perdona nuestros muchos pecados. Nos da el derecho de convertirnos en hijos de Dios, nos acepta y nos hace suyos. (Juan 1:12). Lo que unos maravillosos, gloriosos, y libres ofrece la salvación de Jesús. ¡Recibe esta salvación y acepta a Jesús ahora!

El hombre perverso vez estaba tratando de convencer a un Cristiano que su religión era de ninguna utilidad y que sería no tener ninguna mejor para ella. El incrédulo preguntó: "¿Qué ha hecho tu Jesús por ti?" El cristiano dijo: "Él me ha salvado". El impío preguntó: "¿Y qué es eso?" y mientras hablaba no era una sonrisa de incredulidad en su rostro. El Cristiano respondió: "Paso a mí a la puerta y me voy a mostrar usted." Así que juntos caminaron hacia la puerta y salieron. El cristiano luego recogió una cantidad de hojas secas e hizo un gran círculo o anillo con ellas. Él entonces parecía para un gusano y habiendo encontrado uno, lo colocó en el centro del anillo. Luego tomó unas cerillas y prendió

fuego a las hojas secas alrededor del gusano, mientras el incrédulo miraba con asombro. A medida que el calor del fuego se acercaba al pobre gusano, este comenzó a retorcerse y retorcerse y mostrar síntomas de angustia, pero no pudo salir del anillo de llamas. El cristiano entonces rápidamente lanzó su mano a través del humo y sacó al gusano de su peligrosa posición y lo colocó sobre la hierba verde fuera del alcance del fuego y de todo peligro.

"No", dijo el cristiano, "que es lo que Jesús ha hecho por mí. Yo estaba expuesto a las llamas del infierno, que me estaban rodeando y no había posibilidad de escapar. Yo era un gran pecador condenado y dispuestos a perecer, pero Jesús me rescató muriendo por mis pecados, arrebatándome como un palo del fuego (Zacarías 3: 2).

Querido amigo, como seguramente vas a bajar a los fuegos del infierno, ¿no admirarás a Jesús? Vuélvete y confiesa tus pecados a Él, créelo y acéptalo y deja que Él te salve. ¡No esperes ni un momento más, acéptalo ahora! Estés donde estés, abre tu corazón al Señor Jesús ahora. Él te ama. Él no quiere que mueras. Él quiere salvarte, solo está esperando escucharte llorar. Clama a Él ahora y Él extenderá Su mano perforada por la uña y te levantará del fuego y te pondrá en la hierba verde lejos del peligro de la condenación eterna. Él te pondrá en el camino que conduce al cielo. ¡Confía en Él ahora!

MA Gschwend.

Este tratado del Evangelio fue traducido con una computadora. Si puede corregir o mejorar el idioma, comuníquese con la oficina en info@angp.co.za

Si ha encontrado la salvación en Cristo, o ha sido bendecido de alguna otra manera a través de nuestra literatura del Evangelio, háganoslo saber. Nos gustaría agradecerle a Dios con usted y recordarlo más en nuestras oraciones. Para obtener literatura, libros y tratados del Evangelio gratuitos en más de 540 idiomas, comuníquese con nosotros :

EL CORAZON DEL HOMBRE



This Gospel tract was translated with a computer. If you can correct or improve the language, please contact the office at info@angp.co.za

E-MAIL: info@angp.co.za

ALL NATIONS GOSPEL PUBLISHERS

P.O. Box 2191, PRETORIA, 0001, R.S.A.

(A Gospel Literature Mission financed by donations)

(Reg. No. 1961/001798/08)